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11- I!!!(} der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Schönhart, Apfelbeck 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Einhebung der Mautgebühren für die Pyhrnautobahn 

Um die Mautgebühren für die einzelnen Streckenabschnitte der 

Pyhrnautobahn einzuheben, braucht es naturgemäß ver

schiedenster Aufwendungen. So ist z. B. ein bestimmter 

Personal stamm notwendig, um das Funktionieren der Einhebung 

und Überprüfung der Gebühren zu gewährleisten. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordne
ten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche An

gelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1. Wie hoch ist der Personal aufwand für die Einhebung der 

Gebühren? 

2. In welchem Verhältnis stehen Personalkosten und Mautein

nahmen? 

3. Werden die Personalkosten durch die Mauteinnahmen 

~ abgedeckt? 
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